

BOURG-EN-BRESSE Enseignement supérieur

# Des lycéens préparent une nouvelle mission à Madagascar

Une dizaine d'élèves du lycée Saint-Joseph, choisie par leur professeur, partiront à Madagascar l'année prochaine pour une mission. Ils y effectueront notamment des travaux d'aménagement informatique.

Une dizaine d'élèves du lycée professionnel Saint-Joseph (en classe de 1<sup>re</sup> système numérique), accompagné par Éric Dubiel, enseignant, prépare en collaboration avec ECD (Énergie coopération développement), une nouvelle mission humanitaire à Madagascar.

La première a eu lieu en 2008, et l'an prochain, ce sera la sixième mission.

## Huit salles informatiques construites

« Ce voyage à Madagascar se déroulera à l'automne 2021, précise Éric Dubiel. Il n'a rien d'un déplacement touristique, même si nous profitons de notre séjour pour découvrir le pays. Comme pour chacune des missions, nous allons occuper la plupart de notre temps à des travaux et aménagements informatiques. Sur place, nous poursuivons la for-



Les lycéens en compagnie d'Éric Dubiel. Photo Progrès/Robert MAS

mation des techniciens malgaches, nous maintenons en état le matériel existant et nous créons des salles informatiques dans des collèges, des lycées, des bibliothèques. Depuis 2008, huit salles ont vu le jour grâce à notre engagement. »

## Recherche de financement

En juin dernier, un container avec une trentaine d'ordinateurs est parti (un don des hôpitaux de Lyon). Au printemps pro-

chain, c'est une centaine, cette fois donnée par des administrations locales, qui va s'envoler vers l'île malgache. En pleine préparation depuis la rentrée de septembre, les lycéens ont surtout un énorme challenge à relever. « Pour des raisons d'organisation, poursuit l'enseignant, seulement six élèves peuvent faire ce voyage. Comme je le fais depuis le début, j'établis un classement en fonction de points obtenus par rapport à l'implication des jeunes, les dons qu'ils récoltent ou encore la ven-

te de billets de tombola. Bien sûr, le choix est cornélien, mais il n'y a pas d'autre solution. La recherche du financement est essentielle. Le budget pour le déplacement d'une dizaine de jours est de 18 500 € ! »

« Avec la crise sanitaire, c'est d'autant plus difficile d'aller démarcher les partenaires, indique Éric Dubiel. C'est pour cela que nous avons imaginé de trouver des fonds en proposant au public de transformer des films analogiques en films numériques.

Cela peut être un plus pour boucler notre budget. »

Avant le grand départ, les lycéens ont encore pas mal de travail à faire comme le nettoyage et la remise en état des PC qui vont partir l'an prochain. « Tout ce travail se fait toujours en dehors des heures de cours », précise l'enseignant.

**De notre correspondant,**  
**Robert MAS**

Pour faire un don ou proposer du matériel informatique, tél. 04 74 45 88 80

BOURG-EN-BRESSE Insolite

## Le Père Noël aperçu dans les rues de l'Alagnier

Image insolite d'un Père Noël déambulant dans les rues du quartier de l'Alagnier. Vendredi 25 décembre, à l'heure où les habitants étaient en train de déjeuner, certains d'entre eux, et en particulier les plus jeunes enfants, ont eu le privilège d'apercevoir le vieux monsieur à la barbe blanche.

À 13 heures, même si la hotte était pratiquement vide, le Père Noël n'avait pas achevé sa tournée : une aubaine pour tous ceux qui ont pu immortaliser ce moment.



Le Père Noël dans les rues de l'Alagnier. Photo Progrès/Robert MAS

*L'instant Floral*  
par L'atelier de Jen

**Offrez ou offrez-vous un abonnement floral**

Choisissez la durée & le budget  
On s'occupe du reste  
Livraison à domicile

*Artisan Fleuriste*  
555, Grande Rue 01340 Attignat  
04 74 51 34 73 - 06 50 64 69 08